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Nous  sommes  en  train  de  vivre  une
période  bien  agitée  et  si  on  sombre  dans  le
pessimisme  ambiant,  on  a  tendance  à  dire :
rien ne va plus !

Au  niveau  mondial,  nous  assistons
impuissants  à  une escalade des  combats.  Les
images présentées par les médias nous laissent
sans  voix.  Le  fanatisme  religieux  gagne  du
terrain,  les  actes   terroristes  se  multiplient
partout,  la  drogue  et  son  juteux  marché
gangrène notre pays et nos campagnes…

La  nature  s’en  mêle  et  nous  sommes
victimes  de  dérèglements  climatiques :  la
sécheresse jamais connue en 2023, les coups de
vent et les inondations cette année…

Notre  pays  est  divisé,  notre  société
fracturée. Nos députés ont du mal à se mettre
autour de la table et trouver un compromis. Ils
entraînent  le  pays  dans  une  profonde
inquiétude et nous, petite commune, ne savons
pas si nous pourrons concrétiser nos  projets en
2025, ne connaissant ni les dotations, ni le taux
de  FCTVA  que  nous  retoucherons,  ni   les
subventions qui pourront être accordées et en
quelle année… Le budget 2025 sera difficile à
construire.

Néanmoins plus que jamais, la commune
a du sens. Elle créée du lien et rassemble les
bonnes volontés. « C’est par la fraternité qu’on
sauve la liberté » disait Victor Hugo.
Même  si  l’actualité  morose  nous  accable,
n’oublions pas que nous avons un refuge malgré
tout, ce sont tous les moments de convivialité
que  nous  partageons  en  famille  et  avec  nos
amis.

Aussi je souhaite au nom de mon conseil
municipal  un  joyeux  Noël  à  chacun  de  vous.
Nous avons une pensée particulière pour celles
et ceux qui souffrent ou qui sont dans la peine.
Nous présentons à tous une belle et heureuse
année 2025 et nous vous invitons à partager le
verre de l’amitié le samedi 11 janvier à 11h à
la salle des fêtes. 

Chantal Guinet, Maire
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De nouveaux Chargeois fraîchement 
arrivés dans le village

 un jour de novembre :)
Même sous la neige,

 il fait bon vivre à Chargey !



Afin  d’être au maximum à votre écoute,  le  Conseil  municipal  vous  propose différents
temps de permanence en mairie :

✗ Madame le Maire assureraune permanence : le mardi et le jeudi de 9h à 10h.
✗ En dehors de ces créneaux, merci de prendre rendez-vous.

En  parallèle,  nous  vous  invitons  évidemment  à  continuer  à  nous  faire  part  de  vos
remarques et idées en direct, lorsque nous vous rencontrons dans le village. 

De notre côté, afin d’optimiser la diffusion des informations municipales, tout en ayant à
cœur de limiter la consommation de papier, nous mettons à votre disposition :

✗ les  comptes-rendus  du  conseil  municipal,  toujours  affichés  en  mairie,  mais
désormais également accessibles en pdf depuis le site internet ;

✗ le  site  internet https://chargey-les-gray.fr et  l’application panneau  pocket,
(téléchargeable gratuitement sur votre smartphone ou votre ordinateur) relaient les
actualités  du  village,  en  complément  des  panneaux  d’affichage et  des  « Infos
Chargey » déposées dans vos boîtes à lettres.

● Les  activités  de  rénovation,  de  bricolage  ou  de  jardinage réalisées  par  des
particuliers à l’aide d’outils ou d’appareils susceptibles de causer une gêne sonore
pour  le  voisinage  tels  que  tondeuses  à  gazon,  bétonnières,  tronçonneuses,
perceuses etc… ne peuvent être effectués que : 
✔ du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 19h 
✔ le dimanche et les jours fériés de 10h à 12h

● En hiver aussi, vos voisins vous diront merci de ne pas brûler de déchets polluants
dans votre poêle ou au fond de votre jardin. La déchetterie est là pour les récolter.

Dans un souci d’économie et d’écologie, nous nous sommes efforcés de réduire le nombre
de pages de notre bulletin, sans rogner sur l’information. 

Dans  ce  même souci,  nous  vous  rappelons  que  si  vous  souhaitez  recevoir  l’Écho  des
Écoulottes en version dématérialisée au lieu de l’édition papier, il vous suffit d’adresser un
mail à l’adresse suivante : emilie.bernard70@gmail.com.
Merci ! 
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• Le pump track

Depuis fin octobre, les enfants et les jeunes ont un nouveau terrain de jeu:  un pumptrack

(ou piste en boucle constituée de bosses et de virages relevés) !

Cet investissement a été réalisé par la Communauté de Communes.

La pelouse sera semée au printemps.

Merci à la CCVG et à son Président !

• Feux Récompense

Le projet feux récompense est finalisé.

Le panneau Chargey-les-Gray (côté Oyrières) sera décalé, afin d’englober « La Combe au

berger », avec l’accord des habitants de ce lieu-dit. 

La vitesse sera ainsi limitée à 50km/heure dès le panneau et nous pourrons placer un feu à

150 m du croisement de la rue du Crobonot.

• Rue de l’alouette

Un  cabinet de géomètre est intervenu pour borner les limites des propriétés.

Une étude de sol a été réalisée.

Nous allons pouvoir sécuriser cette rue en réalisant un muret en béton.

• Chemin de randonnée

Le département renonce à installer un chemin de randonnée.

La communauté de communes s’est engagée à baliser un sentier pédagogique mais n’a pas

bénéficié de subvention au titre de la DETR en 2024. Rien n’est perdu nous dit-on !
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• La signalisation dans le village

Une bonne partie a été réalisée. Il nous reste quelques indications à placer.

Les signalisations sauvages devront être retirées.

• L’entretien des trottoirs

Dernièrement, nous avons rappelé que l’entretien des trottoirs incombe aux propriétaires

en toutes saisons.

• Changement des portes à la fontaine de la Chirolle

Un artisan du village a réalisé de magnifiques portes en alu.

• Les aléas climatiques et les conséquences

La  sécheresse  en  2023  avait  conduit  le  Préfet  à

restreindre l’utilisation de l’eau dès la fin mars. Nous

avons dû repenser notre fleurissement et limiter les

plantations annuelles de fleurs qui ont besoin d’être

arrosées régulièrement.

Nous  avons  eu  cette  année  des  précipitations  sans

précédent  et  des  coups  de  vent  mémorables.  Nous

avons connu des chutes d’arbres, des inondations, des

coulées  de boue.  Des  câbles  ont  été  sectionnés,  la

fibre s’est détachée…

Des habitants se sont interrogés sur la possibilité d’enfouir les réseaux.

Pour répondre à ces interrogations, je me suis tournée vers le SIED 70 et voici la réponse

qui m’a été donnée par M. Vedrenne : 

5

Informations municipales

Bilan et  projets en cours
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« Les subventions actuelles du SIED sont de l’ordre de 60% sur la partie électricité

20 % sur la partie éclairage publique et néant sur la partie télécom.

Aujourd’hui avec ces conditions, il est estimé qu’un enfouissement, d’environ 300 mètres

linéaires y compris la reprise des branchements chez les particuliers, donne un reste à

charge à la commune d’environ 100 000€.

C’est une estimation pour donner un ordre de grandeur mais qui peut varier assez vite en

fonction  de  différents  critères  (terrassement  sur  trottoir  ou  chaussée,  Route

Départementale ou non, type de réfection de voirie (bicouche ou enrobé), du modèle

d’ensemble d’éclairage public, si présence de roche…) 

Cette réponse se passe de commentaires.

Si la commune venait à effectuer une tranchée pour un réseau d’assainissement ou d’eau,

il est évident qu’il faudrait profiter de l’occasion pour enfouir les réseaux.

• La salle polyvalente

Le conseil municipal est unanime à penser que la salle des

fêtes est un outil indispensable au service de la population,

des associations, des écoles. 

Au cours de ce mandat, nous avons réfléchi à ce que nous

attendions de cet espace. Nos réflexions rejoignaient les propositions faites en 2019 par

l’ancien conseil. Nous avons demandé à un architecte une estimation du coût des travaux,

cherché les subventions possibles, demandé l’aide à la Communauté de Communes.

Nous avions candidaté à l’opération « village d’avenir » mais nous n’avons pas été retenu.

Cela nous aurait permis d’obtenir une ingénierie gratuite.

La  Trésorerie  a  conseillé  d’être  prudents  et  d’attendre  de solder  des  emprunts  avant

d’entreprendre des travaux. La Commune a deux emprunts qui vont arriver à échéance.

Nous pouvons reprendre ce dossier.

Le  conseil  municipal  a  accepté  que  le   cabinet  LHOMME,  qui  ne  répondra  pas  à  la

consultation   sur  la  rénovation,  nous  aide  à   définir  notre  programme  ,les  objectifs

techniques que nous souhaitons atteindre et à nous apporter des conseils sur les études

nécessaires pour pouvoir entreprendre un tel projet.
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• Habitat 70

Pour mémoire, c’est un projet validé en 2019. Trois maisons seraient construites impasse

Rémy. Le premier appel d’offres a été infructueux.

Nous attendons le résultat du deuxième appel d’offres.

Pour ce projet, la commune s’est engagée à prendre à sa charge les travaux de voirie et de

réseau et apporter 2 500€ par logement. 

Nous entreprendrons les travaux quand nous aurons la confirmation que les maisons seront

construites.

• Jardin partagé

L’implantation du pumptrack a empiété sur le jardin partagé. Mais il aurait été dommage

de priver l’espace André Fuin d’un tel aménagement, déjà plébiscité par les jeunes du

village et des environs, pour quelques parcelles de potager. Celles-ci seront simplement

déplacées. Cette nouvelle organisation du Rafia, projet initialement imaginé de concert

avec des élèves de la MFR, sera envisagée dans la continuité, avec le concours d’un autre

élève de la MFR, Florent,  qui se trouve être stagiaire à la Commune. Ainsi, ceux et celles

qui  veulent  planter  des  légumes  dans  cet  espace  en  libre  accès  pourront  à  nouveau

bénéficier d’une parcelle en partage dès le printemps prochain. 

• CCAS

Pour cette fin d’année, la commission en charge des colis des aîné.e.s a souhaité innover

en proposant aux bénéficiaires, âgé.e.s de 78 ans et plus, de choisir entre un colis ou un

repas. Ce dernier se tiendra le samedi 25 janvier 2025 à midi à l’Annexe Rue des Prés. Il

sera préparé par Aurélien, le cuisinier de la MFR et servi par les Conseillers Municipaux.

Pour les personnes préférant l’habituel panier garni, il leur sera livré avant Noël  par les

bénévoles du CCAS et le Conseil Municipal. 

Pour information, tout.e habitant.e de Chargey souhaitant aider à cette distribution peut

en faire la demande en mairie. 
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La conférence des Maires de la Communauté de communes du 30 octobre 2024 a défini

l’élaboration du PLUI en précisant les modalités de concertation et l’organisation de la

procédure.

✔ Qu’est-ce un PLUI ?

C’est un Plan Local de l’ Urbanisme Intercommunal. Ce plan viendra à terme remplacer le

PLU de la commune et précisera les règles de la construction.

Le  but  de  ce  document  est  de  lutter  contre  l'étalement  urbain  et  la  consommation

excessive d'espaces agricoles et naturels et de proposer pour la communauté de communes

un plan harmonieux pour les 48 communes en sachant que les densités seront différentes

selon le classement des communes.

✔ Le PLUI sera-t-il différent de notre PLU ?

Si actuellement, nous avons environ une dizaine d’ha constructibles, le PLUI en proposera

beaucoup moins. Des terrains constructibles actuellement ne le seront plus.

✔ Comment sera élaboré le PLUI ?

Il sera élaboré à partir de deux documents :

➔ Le SCOT  (Schéma de cohérence territoriale (SCoT) qui est le fruit d’un long travail

mené par  le  pays  Graylois  avec  trois  communautés  de communes  (CCVG, Les  4

rivières, les Monts de Gy).Cet outil définit avec les services de l’état, de la région,

du département les ha constructibles, la surface des parcelles,…..le SCOT actuel

doit être remanié car certaines règles ont changé.

➔ Le ZAN (zéro Artificialisation Nette) qui définit une stratégie pour arriver en 2050 à

zéro artificialisation nette (si on artificialise on doit compenser). Le ZAN a déjà

proposé une jauge pour 2030.
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✔ Concrètement

L’ancien PLU est toujours en vigueur.

Les dents creuses (parcelles de moins de 20 ares dans le périmètre du village) ainsi que les

baies (parcelles de moins de 20 ares qui touchent la limite du village) ne devraient pas

être impactées dans l’immédiat.

Les sénateurs ont demandé que chaque commune bénéficie au moins d’un ha entre 2021

et 2030 pour construire…

✔ Le PLUI sera opérationnel quand ?

En principe, il doit être opérationnel le 22 février 2028.

Le PLUI est vraiment un document très important qui va impacter l’avenir de la commune.

Il y aura des réunions publiques et j’invite toutes les personnes concernées ( propriétaires,

artisans, agriculteurs, …) à y assister.(1)

Chantal GUINET

(1) Document non contractuel

MARIAGES Félicitations aux jeunes mariés !

 VICECONTE Vincent et FERNANDES Cindy, le 5 octobre 2024

DÉCÈS Sincères condoléances aux proches des défunts.
 BERGEROT Jeannine, décédée le 23 septembre 2024

 PELLETIER Robert, décédé le 15 octobre 2024
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La promotion 2024-2025 du Conseil Municipal des Jeunes compte 8 membres très actifs. A chaque
sollicitation, ils répondent présents et sont forces de propositions : avec l’élection de la maison la
plus effrayante cette année pour le défilé d’Halloween ! Bravo à la famille Pinault !
Laissons leur la parole afin qu’ils vous disent ce qui les motive à s’impliquer pour notre village.

Cassandre :  « J’aime  beaucoup
aller au monument. Pour moi c’est
essentiel  d’honorer notre histoire
et de rendre hommage à ceux qui
ont  marqué  notre  passé.  J’aime
être  présente  dans  les  moments
importants du village. »

Capucine :« Lire au monument est
important  pour  moi,  je
m’intéresse à notre histoire »

Léa : « Le CMJ c’est pouvoir être
investis même si on est jeunes. On
nous  confie  des  choses
importantes  comme  le  Téléthon
ou lire des textes au monument ».

Capucine  et  Maëlys :  « On  aime
préparer  les  kits  cookies  pour  le
Téléthon  parce  que  cela  nous  fait
plaisir  d’aider les personnes qui ont
une  grave  maladie.  On  est  jeunes
mais on se sent  utiles  ».

Juliette : « J’aime être en groupe et 
pouvoir faire des choses ensemble 
pour le bien de tous. J’aime que 
notre point de vue intéresse les 
adultes du Conseil Municipal et des 
associations. »

Gabriel :  « J’aime tenir  le stand du
téléthon  car  ça  compte  pour  moi
d’aider les autres. Ce que j’aime au
CMJ,  c’est  l’esprit  de  groupe.  On
s’entend  bien  pour  organiser  des
choses  pour  le  village  et  pour  les
jeunes ».

Clovis :  « Je suis  fier
de  porter  le  drapeau
au  monument.  Au
CMJ,  on  a  plein
d’idées  mais  on  doit
aussi  vérifier  qu’elles
sont réalisables ».

Adèle : « Comme tous
les autres, ce que je
préfère  c’est  le
tournoi  de  foot !
J’espère qu’on pourra
le refaire ! »

Tous : « La  fête
d’Halloween  est
vraiment un truc pour
les  enfants  et  les
jeunes.  Et  en  même
temps  les  adultes  en
profitent aussi ! »
La preuve en images !
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1,2,3… Le Père Noël est déjà passé à la bibliothèque     !   

1… Gratuité     !  
En septembre la bibliothèque a effectué sa rentrée le mardi et jeudi de 16h à 18h. 
L’adhésion est désormais gratuite. Il suffit de venir vous inscrire pour en profiter.

2… Festivités     !   
Après le défilé d'Halloween dans le village, les enfants, grands et petits, ont écouté "des 
histoires à faire peur" lues et racontées par les bénévoles.

La rencontre avec Julie REY dans le cadre des  Petites Fugues a malheureusement été
annulée pour cause d’intempéries et sera reportée. Nous vous communiquerons la date dès
qu’elle sera fixée par l’Agence du livre. 

3… Nouveautés     !   
Une sélection de livres de Noël attend les enfants
de même que quelques nouveautés 
pour les adultes. 

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes ! 

Les bénévoles (de gauche à droite) : 
Béatrice A., Lucette J., 
Christine S. et Christine D.
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Voici un petit aperçu des différentes activités et des différents projets réalisés à l’école 
de Chargey-lès-Gray. 

        Les CP-CE1, CE1-CE2, et CM1-CM2 sont allés voir le film Calamity
dans le cadre du dispositif École et cinéma.

  

Les CM1-CM2 ont assisté à un spectacle dans le cadre du festival en Arc : Le comte de
Monté  Cristo.  Enfin  eux  aussi  ont  bénéficié  du  témoignage  de  Mme Dalval  sur  la  vie
pendant la 2ème guerre mondiale.
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Pôle éducatif des Ecoulottes

Les PS-MS ont effectué une 
cueillette de pommes, ils ont 
fait une sortie en forêt ainsi 

qu’une sortie sur le thème de 
l’automne. A l’occasion de la 

semaine du goût, ils ont cuisiné 
des gâteaux et des sablés au 

potiron. 

Les GS ont également travaillé 
sur la semaine du goût, ils ont 
cuisiné en classe différentes 

saveurs

Les CP-CE1 ont participé à la 
fête de la jeunesse à Gray, ils 
ont travaillé sur la semaine du 
gout avec Aurélien le cuisinier 
de la MFR. Ils ont également 
débuté leur projet 100% 
chorale. Chaque semaine, 
Bruno,professeur à l’école 
départementale vient  faire 
chanter les élèves afin de 
préparer un spectacle.

Les élèves ont également bénéficié du témoignage de 
Mme Dalval, qui a expliqué aux élèves la vie pendant la 
2ème guerre mondiale.

Les CE1-CE2 ont participé à la fête de la jeunesse à Gray. Ils ont 
effectué une sortie en forêt avec M. Besançon sur le thème des 

champignons. 
Ils ont bénéficié d’interventions de la maison de la nature sur le 

thème «La biodiversité dans l’espace urbain.»
Ils ont également participé à la semaine du goût.



… / … Fête de Noël     : vendredi 13 décembre 2024  

Tout  le  monde  était  très  heureux  de  se  retrouver  pour  cette  belle  fête  de Noël,  un
moment important pour la vie de l’école et pour les enfants.

Les  élèves  ont  d’abord  offert  un  spectacle  aux  parents  venus  très  nombreux  pour
l’occasion. Chaque classe avait préparé un chant.

Toutes les classes se sont ensuite réunies pour entonner le traditionnel Petit Papa Noël ce
qui aura eu le don de faire venir l’homme en rouge !

Les élèves ont ensuite pu faire découvrir leurs objets et leurs créations de Noël.

Enfin la soirée a pu se terminer par un repas organisé par l’association de parents Les amis
de l’école.

Les enseignants souhaitent remercier chaleureusement les membres de l’association, ils
auront  permis  à  tous  les  enfants  de  vivre  une  soirée  magique.  Les  adultes  ont  pu
également passer une très belle soirée dans une ambiance conviviale ! Merci à toutes les
personnes qui de près ou de loin ont contribué  à la réussite de cet événement!

L’équipe du Pôle éducatif 
des Ecoulottes

Meilleurs vœux à tous et toutes, 
petits et grands, 

en attendant Carnaval et autres
festivités qui mettent 

à l’honneur les enfants.
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Lever de rideau sur les manifestations de Fête et loisirs…

Décembre  s'est  installé,  avec  ses  lumières  et  ses  décorations  qui  illuminent  les
jardins et les maisons de notre joli village. Installés au coin du feu, ouvrons l'album des
festivités proposées depuis cet été...
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Fêtes et loisirs

Premier acte en juillet, la fête nationale a été dignement 
organisée. Les bénévoles se sont affairés très tôt le matin pour 
proposer aux habitants les traditionnelles chipo, merguez. Merci JP, 
Maxime, Hervé, Denis, Dani !!! Sans oublier les frites de nos célèbres 
cuistots Mathieu et Daniel. Et pour la pause sucrée, les gaufres 
cuites à souhait par Sylvie, Lise et Maxence. Nouveautés cette 
année, les structures gonflables et les poneys ont ravi les petits 
tandis que le lancer d’œufs a entraîné les plus grands dans une 
joute haletante. Tous étaient heureux de se retrouver et le temps 
s'est écoulé tranquillement au son de la musique de Groovelatitude. 
Chacun a pu profiter du soleil et de la chaleur estivale.

Deuxième acte, en octobre, Chargey a vécu le dernier week-
end au rythme de sa fête patronale. Le temps d'une soirée, les 
Chargeoises et les Chargois ont partagé une délicieuse choucroute et 
se sont déhanchés sur les tubes des années 80 à nos jours grâce à 
notre DJ à nous, Pierre-Etienne. Voulant faire profiter le maximum 
d'habitants, vos humbles serviteurs avaient proposé la choucroute à la 
livraison, pour ceux qui ne pouvaient pas se déplacer. Et ce ne fut pas 
moins de 15 personnes qui ont bénéficié de ce service. Solidarité un 
jour, solidarité toujours, l'an prochain, nous renouvellerons 
l'opération.

Troisième acte, le Téléthon auquel Fête et 
Loisirs s'associe depuis des années. Quoi de mieux 
qu'un bon vin chaud, dans les frimas de décembre 
pour accompagner les gaufres et autres douceurs qui 
étaient proposées à la vente par Gym Détente. Une 
fois encore, les habitants de notre beau village ont 
montré que la solidarité n'est pas un vain mot et que 
tous savent s'unir pour la bonne cause.

Avant le clap de fin sur 2024 et avant de vous 
donner rendez-vous le vendredi 10 janvier à 19h 
pour notre assemblée générale, toute l'équipe de 
fête et Loisirs vous souhaite de très belles fêtes de 
fin d'année. Profitez de vos proches et surtout 
prenez soin de vous !!

Laëtitia Bigotte-Choulet, Présidente



… /…

Et pour terminer l'année en apothéose, Fête et  loisirs  vous invite au théâtre.

L'association souhaite proposer des activités plus culturelles, grâce à notre secrétaire

Gilles.  Mais,  rendons  à  César  ce  qui  appartient  à  César,  laissons  ce  dernier  vous

présenter cette nouvelle section...

Un volet culturel, on en rêvait, Gilles l'a fait…

« Lorsque je suis entré au conseil d’administration de Fêtes et Loisirs, cette idée

me trottait dans la tête. Pourquoi ne pas proposer des animations culturelles et mettre

en place une section dédiée. Cette idée, soutenue par tous les membres de l’association

Fêtes et Loisirs a permis de diversifier les activités.

En complément de la  traditionnelle marche d'avril,  de la  fête Nationale du 14

juillet et de la Fête Patronale d’octobre, le conseil d’administration a créé une section

culturelle que j’anime.

La  campagne  d’adhésion  2025  est  lancée  par  une  représentation  à  la  salle

polyvalente de Chargey les Gray le samedi 14 décembre 2024 à 17h30.

Le Théâtre de Marionnettes de Belfort présente « les Trois Petits Cochons », un

spectacle tout public à partir de 3 ans au tarif unique de 5€.

Au cours de l’année, deux sorties théâtre à la Comédie de Besançon seront programmées

avec un tarif spécial pour les adhérents :

• Un Spectacle adultes et adolescents avec des tarifs de groupe, ainsi qu’un

spectacle enfants avec un accompagnateur pour 8 enfants.

• Le transport en bus aller-retour est pris en charge par Fêtes et Loisirs pour

les adhérents.

D’autres programmations seront proposées à la salle des fêtes du village.

L’adhésion à cette section est fixée à 5€ par famille pour l’année 2025.

Je remercie les membres du Conseil d’administration pour leur aide et leur soutien.

Les bonnes volontés et les idées seront les bienvenues pour animer cette section.

Nous comptons sur vous !!!         

Gilles EHRET, secrétaire, Responsable de la section
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L'hiver est là,

Noël approche, c'est l'occasion de se retrouver en famille autour d'un repas, repas… parfois

prolongé de jeux de société.

Ces moments ludiques procurent du divertissement, ou l' opportunité de faire plus ample

connaissance au sein d'un club.

Les bienfaits de ces jeux, connus et reconnus, se partagent le mardi après-midi.

Si les BD se lisent de 7à 77 ans, on peut jouer de 6 à 99 ans !

Souhaitons-nous un agréable Noël et une année 2025 sereine.

Le bureau du Club des Aînés de Chargey-lès-Gray

Petite rétrospective sur le début de saison 2024/2025

• 23 adhérents : quelques nouvelles inscriptions seraient les bienvenues :)
• Assemblée Générale le 8/10/2024.
• Halloween  le  31/10/2024  avec  le  CMJ:  goûter  offert  à  toutes  les  personnes

déguisées.
• Et pour finir l’année civile en beauté : 

Présidente : 
Véronique LEVASSEUR

tél : 0685861099 
levasseur.vero@orange.fr

Trésorière : 
Annick PAGANI

tél : 0648056968 
paganiannick70@gmail.com

Secrétaire : 
Christine DAMIEN
tél : 0636660018 

 christinedamien3@gmail.com
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Le Club des Aînés

 préparé par Aurélien et servi par Martine : MERCI !

Repas de Noël le 3 décembre à la MFR de Chargey 



              

Compte Rendu des animations du Club De Gym Détente
Un nombre important d’adhérents  de gym détente se sont retrouvés  à  la  salle  de la
mairie le vendredi 30 Août 2024 pour la traditionnelle assemblée générale. Une rencontre
appréciée pour faire le point sur sa forme, son envie de pratiquer, accueillir les nouveaux
membres, remercier la municipalité de son précieux soutien et trinquer avec le pot de

l’amitié.

Les membres de Gym Détente à l’assemblée générale du 30 août 2024

Après avoir constaté de la bonne forme de chacun et chacune, le second rendez-vous fut
la marche du club le dimanche 8 septembre 2024 autour de Chargey-Lès-Gray.
Une journée très agréable où après avoir traversé le bois du Pontot avec une pause café à
Oyrières, nous avons au terme de 12 kilomètres atteint La Rente Rouge où Mathieu et
Emilie avaient mis à disposition leur brasserie le temps de la pause méridienne (merci à
eux). Retour par le bois du Crobonot direction salle polyvalente où nous étions tous ravis
d’avoir  avalé dans la bonne humeur et  la convivialité 15 kilomètres dans notre belle
campagne.

Un groupe souriant et
dynamique
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La vie associative

Pour rappel : 

Lundi de 18h30 à 19h30 
(étirement) 

Mercredi de 19H30 à 
21H00 

(cardio renforcement, 
gainage et 

assouplissement).



              

Puis, notre troisième rendez-vous fut le dimanche 24 novembre départ salle polyvalente
pour une marche course solidaire du téléthon avec plusieurs tracés fléchés par Roland.
Trois  circuits  de  6,  10  et  13  kilomètres  empruntant  les  Bois  de  Lalleau  (demande
nécessaire et remerciements aux chasseurs de Chargey, Auvet et Michel Morel). 

 

Ensuite,  le  samedi  30  novembre  2024  avait  lieu  notre  traditionnel  marché  de  Noël
solidaire  et  inter-associatif  où  la  participation  collective  proposait  Gaufres  (gym
détente),  Vin chaud (fête et loisirs), macarons de Peggy Brulez, et d’autres douceurs
sucrés  de  Fanfan,  Gilles,  Marie  Christine,  Annie,  Ginette  et  Michèle  sans  oublier  les
préparations cookies et les créations originales du conseil municipal des jeunes soutenu
par Emilie et Claire Bernard, ainsi que celles de  Séverine et Françoise Matéos, Rémi et
Nadia Lacroix et de Maryline Pelletier.
A  cette  belle  et  alléchante  vitrine,  les  membres  de  Gym  Détente  vous  accueillait
également pour la tombola où beaucoup de monde attendait et espérait acheter le billet
gagnant.
Les  Généreux  donateurs  cités  avec  leurs  gagnants  respectifs  sont  à  remercier
chaleureusement.

L’équipe (très) matinale du samedi
 (gym détente, fêtes et loisirs, conseil municipal des jeunes, municipalité.)
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Gym détente

Les 150 participants se sont laisser 
guider par le fléchage (mais pas 
tous, avec quelques étourdis…) dans 
les lignes forestières automnales et 
bien ventées. Heureusement, sans 
accroc, tous ces marcheurs et 
coureurs sont rentrés à bon port où 
un ravitaillement copieux 
récompensait leurs efforts. Par leur 
participation, ils ont permis de 
comptabiliser 901 euros pour l’AFM.



Voici la liste des gagnants de la tombola 2024     :  

Nos amis cyclistes de l’Entente Gray Arc ont renouvelé leur participation et ont par leur
virée sur les routes locales et le repas du midi à la salle versé un chèque de 450 euros au
compteur chargeois. Un très grand merci à eux.
C’est une immense fierté de pouvoir compter sur vous tous. Dons, présence chaleureuse
et  indispensable,  participation  spontanée,  soutien  renouvelé,  vous  validez  toutes  les
cases que représentent ces actions solidaires et nécessaires aux chercheurs, aux malades
et leur famille. Soyez en remerciés chaleureusement.
La recette  de 5 409 euros  remis à l’AFM  permet aux chercheurs de continuer leurs
efforts  et  leurs  recherches et  de soutenir  les   familles  et  patients  dans l’attente de
traitement efficace.
DONATEURS, ACTEURS, BENEVOLES, ARTISANS UN TRES GRAND MERCI
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A l’issue de nos rencontres hebdomadaires remplies 
d’exercices variés pour être performant au 
quotidien, nous allons mettre en veille nos tapis 
durant la trêve hivernale. Nous nous donnons  
rendez-vous le lundi 6 et mercredi 8 janvier 2025.
Joyeuses fêtes à tous ! Brigitte

Livres et lots divers 
offerts par Alain 
Mignot des Editions 
Hérisson :  
François Daniel, 
Laétitia Bigotte, JP 
Rousselot, Waller 
Corinne, Will 
Isabelle, Martine 
Dumont, Jarrot 
Emilie, Miny Anne 
Sophie, Portet Fred, 
Sylvie Deschamps, 
Kauffman 
Dominique, Hélène 
Dupuich, Mme 
Simonin, Françoise 
Voituret, Nicole 
Jung, Sylvie Mettot, 
Jacques Myriam, Roy 
Christine, Maréchal 
Jean-Pierre.

Tableau de Bernard 
Deschamps : Jeannot 
Mélanie

Bon vidange de 100 euros 
garage auto pro Peltret : 
Pagani Véronique

3 Lots de la brasserie 
rente rouge Mathieu 
Bernard : Maryline 
Pelletier, Babeth Couriol  
et Lucette Dumont.

Deux lots variés pour 
enfants offerts par 
Mélanie Sornay : Brigitte 
Taclet, Martine Bobert
Parure de Aline Sillans : 
Sylvie Deschamps

Les traditionnelles gaufres toujours 
appréciées des petits et des grands.

Deux repas du bar du balcon (Yannick Boissenot) : Alain Peltret et Philippe Dinard
2 créations originales de Rémi Lacroix : Ginette Studli, Emilie Jarrot

Ci-contre : Finir l’année en beauté ! Attention les 
yeux : admirable souplesse de Nicole et Emilie 
entre autres ! Une idée pour les bonnes résolutions 
de janvier 2025 ???  ;)



’année  2024  se  termine  bientôt.  Encore  une  bonne  année  pour  notre
association puisque nous avons délivré 40 cartes de pêche et 5 cartes

d’invitations. Nous avons innové cette saison, 50kg de truites Fario ainsi que
170kg de truites Arc en Ciel  ont été lâchés, pour le plus grand plaisir  des
pêcheurs. Nous espérons renouveler cette opération en 2025 si, bien sûr, les
coûts d’approvisionnement nous le permettent.

L

Notre  prochaine  assemblée  aura  lieu  mi-janvier  2025,  afin  d’organiser  notre
saison de pêche. Si la pêche à la truite vous intéresse, n’hésitez pas à nous
rejoindre. 
L’association de pêche et ses adhérents vous souhaitent de passer de très belles
fêtes de fin d’année en famille. Prenez soin de vous.
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Association de pêche

Pour la deuxième année consécutive
nous  avons  organisé  notre  concours  de
belote.  Cette  année  encore,  ce  fut  un
véritable  succès,  48  joueurs  sont  venus
« taper le carton » en toute convivialité, et
chacun est reparti avec son lot après avoir
dégusté notre soupe à l’oignon. À l’issue
du concours, une tombola a été tirée avec
à  la  clé  un  superbe  tableau  offert  par
Bernard Deschamps et 2 généreux paniers
garnis.  Nous  vous  donnons  rendez-vous
l’année  prochaine  pour  une  troisième
édition.

  



 

• Lundi 6 et mercredi 8 janvier 2025 : Reprise des séances de Gym détente

• Mardi 7 janvier : Réouverture de la Bibliothèque après les congés de fin d’année

• Vendredi 10 janvier : Assemblée générale du Comité Fêtes et Loisirs

• Samedi 11 janvier à 11h : Vœux de la Municipalité – salle polyvalente

• Dimanche 2 février : Après-midi jeux proposée par le CMJ – salle polyvalente

Vous pouvez consulter le livret regroupant les structures de la petite enfance, de

l'enfance  et  de  la  jeunesse  sur  notre  territoire  via  le  lien  suivant  :

https://www.calameo.com/read/0047679505bfb5a33a5e9 
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Numéros utiles

Petite enfance dans le secteur Graylois

https://www.calameo.com/read/0047679505bfb5a33a5e9


MAIRIE DE CHARGEY
AGENCE POSTALE

COMMUNALE

5 Grande Rue 70100
CHARGEY LES GRAY

Tél : 03 84 65 55 31
Email :mairie.chargeyles

gray@wanadoo.fr

Horaires d’ouvertureHoraires d’ouverture

MAIRIE            AGENCE POSTALE
Lundi        FERMÉE          //13h30 – 18h00            ...FERMÉE       //13h30 – 16h30
Mardi      8h00 – 12h30 // 13h00 – 18h00           9h00 – 12h00 //      FERMÉE

Mercredi                  FERMÉE                FERMÉE

Jeudi      8h00 – 12h30 // 13h00 – 18h00           9h00 – 12h00 //13h30 – 16h30
Vendredi 8h00 – 12h30 //  FERMÉE                         9h00 – 12h00 //      FERMÉE

 

• A tous les bénévoles et belles âmes qui œuvrent toute l’année
pour faire en sorte qu’il fasse bon vivre à Chargey-lès-Gray !

• A toutes les personnes qui ont contribué à la rédaction de ce
95ème numéro de l’Echo des Ecoulottes.

Période de vacancesPériode de vacances

Fermeture de l’agence postale et du secrétariat de Mairie Fermeture de l’agence postale et du secrétariat de Mairie 

A partir du vendredi 20 décembre à 12h30.A partir du vendredi 20 décembre à 12h30.

Réouverture le lundi 9 janvier à 13h30.Réouverture le lundi 9 janvier à 13h30.

Les mises en instance (colis ou recommandés) sont déposées Les mises en instance (colis ou recommandés) sont déposées 

au bureau de poste d’Arc-lès-Gray durant cette période.au bureau de poste d’Arc-lès-Gray durant cette période.

En cas d’URGENCEEn cas d’URGENCE, s’adresser à ce numéro , s’adresser à ce numéro 06.78.93.52.76.06.78.93.52.76.
Vous serez en contact avec Madame GUINET.Vous serez en contact avec Madame GUINET.

Madame le Maire, les conseillers municipaux, Madame le Maire, les conseillers municipaux, 
l’ensemble du personnel communal, vous l’ensemble du personnel communal, vous 

souhaitent une agréable fin d’année 2024.souhaitent une agréable fin d’année 2024.
Bulletin municipal réalisé 

par la commune de Chargey-lès-Gray
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